

CHALLANS

Association portage de repas à domicile Un nouveau véhicule réfrigéré en renfort

L'association du portage de repas à domicile a été créée en 1992, et c'est la Communauté de communes qui a repris le flambeau en 2007 : elle assure ce service pour les plus de soixante ans, avec le concours d'une équipe de cinq personnes. Pour assurer une qualité et une hygiène parfaite des repas, l'équipe tourne en alternance, avec un tout nouveau véhicule réfrigéré. Cette voiture est mise à disposition par la société Trafic Communication, et porte les couleurs des entreprises partenaires. Elle transporte sur la zone de Challans, 160 repas hebdomadaires. Ce véhicule vient renforcer un parc de deux véhicules. C'est grâce à la contribution des partenai-



Un nouveau véhicule pour le portage de repas

res de la région challandaise, à un prix constant de 8,40 euros, que le prix de ce service reste

En 2011, ce sont 35.000 repas qui ont été livrés. Depuis 2007, 122.313 repas ont "circulé" sur les routes de la Communauté de communes, avec une progression chaque année.

Le portage de repas s'adresse à toute personne de plus de soixante ans, résidant dans une commune de la Communauté de communes. Ce service fonctionne tous les jours (les repas du dimanche sont livrés le samedi après midi).

Utile. - Renseignements : Florence Baudouin, Communauté de communes du pays de Challans. Du lundi au vendredi, de 8h30 à 12h. Tel: 02 51 93 32 60.